
Da es keine anderslautenden Vorschläge gibt, wird die Tagesordnung in der vorgesehenen 

Reihenfolge abgehandelt. 

 

Herr Dr. Stein fragt an, ob es zukünftig weiterhin Berichte über die Milchtrocknungsanlage 

im Ausschuss geben wird. Frau Kling erläutert, dass zuletzt keine negativen Erkenntnisse 

mehr aus den Berichten gezogen wurden und dies daher seitens der Verwaltung nicht vorge-

sehen ist. Falls gewünscht, werden die Berichte dem Ausschuss weiter vorlegt. Frau Dann-

heiser schlägt vor, die Berichte auch weiterhin zwei Mal jährlich vorzulegen. Dem Vorschlag 

wird mit 12-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt. 


